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Requeiro A Mesa,Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental,que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito de Corumbá - Ruiter Cunha de Oliveira com cópia ao Diretor Presidente da
FUNEC - Marcelo Aguilar Iunes,que se faça um planejamento de reforma para a quadra de esporte do
Bairro Generoso,a mesma já passou por uma reforma na gestão passada,mais foi feita com material de
péssima qualidade que acabou se deteriorando com o tempo,com isso está sem condições para prática de
esportes. 

  
SALA DAS SESSÕES, 28 de Março de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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